
              キーワードは「未来」 

                                 校長 佐々木 恵美 

先日,徳之島町役場新庁舎の落成式典が開催され,６年南郷 

さんが学校代表としてくす玉のテープカットに参加しました。 

猛暑の中にもかかわらず，各学校代表の児童・生徒の皆さん 

の礼儀正しい態度はすばらしく，なかでも島外への進学を考 

えている中学３年生の「お祝いのことば」は印象的でした。 

「新庁舎が故郷の象徴として，私たちの背中を押してくれる，輝 

輝く未来への『ランドマーク』であり続けてほしい」…彼女の強い決意が伝わってきました。 

「ランドマーク」は，地理学上で目印や象徴となる建造物などの特徴物を指しますが，元来

は探検家などが一定の地域を移動中にまたそこに戻るための目印という意味があるようです。

お会いしたことも話したこともない彼女の未来を応援したくなりました。 

「未来」つながりでもう一つ。 

今年は「奄美群島日本復帰 70周年」の

節目の年です。夏休みには、ぜひ子供たち

に歴史を学ぶ機会を作ってください。復帰

運動や先人の方々の苦労，想いを知ること

で，「今」の自分を見つめ，「未来」の自分

を想像してほしいと思います。 

交通事故や水の事故等のない，楽しい夏 

になるよう願っています。 

                                  

  

第１回家庭教育学級『オカヤドカリ，ウミガメ観察会』 

                  ７月８日にオカヤドカリ，ウミガメ観察会を行いました。

久々に開催することができましたが，多くの児童・保護者が集

まりました。川口さんのガイドのもと金見海岸を散策し，オカ

ヤドカリをはじめとする海辺の生き物に子供たちは大興奮の

様子でした。残念ながらウミガメの観察はできませんでした

が，きれいな夜空の中，夏の夜のよい思い出ができました。 
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授業参観・ＰＴＡ全体会・学級ＰＴＡ 

 ６月２７日(火)，授業参観・ＰＴＡ全体会・学級ＰＴＡを行い 

ました。普段の子供たちの学習の様子はいかがでしたでしょうか。 

いつもより緊張感があり，真剣なまなざしで学習に取り組んでい 

ました。次回の授業参観は９月８日(金)に開催予定です。 

 昭和20年終戦から昭和28

年まで奄美群島は米軍政府

の統治下に置かれました。 

徳之島町新庁舎落成式 



着衣水泳学習 

 水泳学習最終日に着衣水泳を 

行いました。命を守るためのと 

ても大切な学習です。合言葉は 

「ういてまて」です。夏休み期間中も水の事故

のないよう十分気を付けましょう。 

SOS の出し方に関する授業 

 ７月１８日（火）に，１学期学校保健委員会として自由

参観を行いました。佐藤先生指導のもと，言われてうれし

い言葉や，困ったときにどのように対応 

していけばよいか等を，みんなで話し合 

いながら考えるよい機会になりました。 

８月・９月の主な行事予定 

８月 １日（火）家庭教育学級（親子読書）10:00～11:00  ２１日（月）出校日    

２３日（水）運動会外部種目説明会・PTA 三役会  ３０日（水）PTA 奉仕作業（17:00～）  

９月 ８日（金）授業参観（道徳）・PTA 全体会・学級 PTA   ９日（土）土曜授業 

１７日（日）花徳小・花徳幼・校区合同運動会   ２２日（金）運動会振替休日 

 

  

ブログ 

５校合同遠隔授業 

                  ６月２１日(水)，１年生が国語の遠隔授業を山小，母間小， 

手々小，尾母小と行いました。「すきなものなあに」の学習で， 

子供たちは自分が好きなものに理由をつけてお互いに発表し 

合い，感想を伝え合いました。他校との交流ができて子供たち 

はとても嬉しそうでした。７月実施の２年生，３・４年生の国 

語学習でも同様に，意欲的に学ぶ姿が見られました。 

３・４年生環境教育 

 ３・４年生は総合的な学習の時間で，環境教育に取り 

組んでいます。これまで様々なジャンルのゲストティー 

チャーにきていただき学習しています。写真は，花徳の 

土地の歴史について，郷土資料館の方から教えていただ 

いた時の様子です。学習してきたことは，学習発表会で 

発表する予定でいます。 

「教材の森」伐採 

  町教委の御配慮で教材園の伐採をしていただきました。 

学校評価アンケートでも「手入れをした方が良い」との回 

答をいただいておりましたので，うっそうと茂っていた樹 

木を伐採していただき，すっきりしました。おかげさまで 

子供たちも安心・安全に活動をすることができます。 

                

 

地域の皆様の御支援に感謝申し上げます 
轟木の木場工業様の御厚意で，体育館前の整地や 

草捨て場の除去作業をしていただきました。轍ので 

きにくくなる特別な砂も入れてくださいました。 

また，女性連 母花笑笑 ミニバレーボール同志の 

皆様から「子供たちのために」と寄付金を頂戴しま 

した。左画像，盛夏に爽やかな花色の「クルクマ」は上花徳原田様から，保岡 P副会

長様から子供たちへスイカの差し入れも。皆様，誠にありがとうございます。 

 


